Die Firma Kadi AG in Langenthal wurde 1951 als «Kartoffelflockenfabrik «gegründet. Kadi ist heute ein moderner, marktorientierter und leistungsfähiger Produktions-und Handelsbetrieb der schweizerischen Nahrungsmittel-Industrie. (Feine Pommes – wir haben sie getestet.)

Kartoffelveredelung und Verwendung ausgewählter Schweizer Rohstoffe bilden die Grundlage in bester Premium-Qualität. Ein Blick in die Homepage lohnt sich.

Der technische Leiter, Stefan Auer, hat sich aufgrund der aktuellen Welt- und Energieprobleme mit der GL entschieden, die Versorgungs-Sicherheit bei Kadi AG breiter abzustützen. Der 2008 eingesetzte Sattdampfkessel mit 10 t/h Leistung soll statt nur mit Erdgas – auch als Zweistoffanlage betrieben werden.

Nach intensiver Beratung vor Ort hat PSB-Feuerungstechnik AG, zusammen mit den langjährigen und absolut verlässlichen Partnern, Neo Vac AG und Debag-Hediger AG das Vertrauen erhalten. Ziel war die Umrüstung auf Januar 2023. Aber wann unterbrechen – Produktionsbetrieb...? Zeitfenster in Absprache festgelegt, 26.12. – 31.12.2022!

Mit dem neuen Zweistoffbrenner von PSB-Dreizler mit zusätzlicher Mischfeuerung mit Biogas wurden auch die Sicherheits-Komponenten mit neuer Schaltanlage mit SPS-F auf System « BOME « umgerüstet. Ein bestehender Lagertank wurde aktiviert und im Heizraum ein Zwi-





www.psb-feuerungstechnik-ag.ch

schentank mit allen Sicherheiten installiert. Mit grossem Engagement sind wir diese Herausforderung angegangen und haben alle möglichen Vorbereitungen mit sehr wenigen Schnittstellen vorbereitet. Am 30. Dezember 2022 war die Anlage einreguliert – Kadi AG kann am 3. Januar 2023 produzieren – wir wünschen viel Erfolg!

